

FEEDBACK REMED 1 OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711074 - CANTIKA RATU AZZAHRA ZAIN

STATION	FEEDBACK
Aseptik	Tidak memperhatikan prinsip aseptik --> untuk sarung tangan yang belum dibuka itu tidak steril ya jadi jangan diambil dengan korentang,, korentang digunakan untuk mengambil sarung tangan dengan bungkus dalam saja, setelah selesai scrubbing di zona F sikat langsung ditaruh di tempat sikat saja jangan ikut dibilas, setelah scrubbing posisi tangan harus dijaga supaya siku tidak lebih tinggi dr telapak tangan, cara mengeringkan tangan tidak tepat (tidak boleh digosok dari siku ke atas ya,, kl sdh sampai siku tdk boleh naik lagi dan tidak boleh menggunakan sisi yg sama utk tangan yg berlawanan), gowning kurang tepat (tdk perlu menarik lengan dengan tangan dan hati2 ketika memakai tdk perlu loncat jauh ke belakang---> gwn malah menempel kemana-mana)
Lapang Pandang	IC: baik. Hirschberg test (melihat jatuhnya sinar pada kornea dengan melakukan penyinaran) baiknya dilakukan sebelum test gerakan otot ekstraokuler. Lapang pandang: gerakannya jangan terlalu cepat supaya bisa dilihat di titik mana pasien sudah bisa melihat jari dan membandingkannya dengan pemeriksa.
Visus	Informed consent: belum lengkap ya dek. Jangan lupa sampaikan tujuannya apa pemeriksaan ini? lebih jelas lagi yaa. Persiapan pemeriksaan: oke. Pemeriksaan mata kiri: itu kok pinhole yang dipasang pinhole kanan dek?? mata kirinya dibuka begitu? gimana itu maksudnya dek? Harusnya kan kalau dipinhole mata kiri harusnya yang dipinhole mata kiri, mata kanannya ditutup dek. Hati hati tolong pelajari lagi ya dek. Hasilnya juga belum benar itu, hati hati ya. Pemeriksaan mata kanan: 1 meter kok deket banget gitu dek??? terus harusnya jarinya sejajar lurus di depan mata pasien ya dek. Proyeksi cahaya: harusnya kamu tidak hanya ada cahaya atau tidak dek, tapi kamu harus mampu ngecek, cahayanya dari arah mana, atas atau bawah atau kanan atau kiri gitu yaa dek. Belajar lagi nya. Interpretasi 1/ tak terhingga itu apa dek?? harusnya kamu jelaskan maknanya apa? pasien nggak paham itu kalau tak terhingga itu artinya apa. orang normal dari jarak berapa, pasien jarak berapa bla bla bla yaa dek. Hati hati ya dek. Belajar lagi ya.
Vital Sign	belum membersihkan ujung termometer, bisa dgn kapas alkohol atau alkohol swab, sebaiknya dokter yang memasang termometernya supaya lokasinya tepat, pelaporan pemeriksaan nadi dan napas tidak hanya frekuensinya saja, namun juga perlu menilai ritme, kedalaman, kualitas,